Les courses d'orientation rassemblent 200 coureurs - Lorient

vendredi 30 septembre 2011



Le club de Lorient a organisé ce week-end trois épreuves d'orientation. Deux cents coureurs, de 6 à 80 ans, sont venus de toute la Loire, de la Normandie, pour se faire plaisir en forêt de Pont-Calleck.

Beaucoup sont venus s'initier à ce sport en effectuant des parcours loisirs, à leur niveau. Ils ont pu découvrir cette discipline qui allie choisissant chacun son itinéraire pour arriver à la balise recherchée.

Prochain rendez-vous, au Bois-du-Château, le samedi 1 er octobre, à 10 h. Contact : www.co-lorient.fr.